



卷之二

第 634 号

発行人●豊丘村公民館
唐澤克己
編集人●長野県下伊那郡
豊丘村公民館
編集委員会
0265-35-9066
印刷所●龍共印刷株式会社

私たちの村
(12月1日現在 ※外国人を含む)

	男	女	総人口	世帯数
人	3,431	3,535	6,966	2,062

ふるさとの良さに気づく

—11月17日、「ふるさと探訪いいとこめぐり」

最初に行つた壬生沢不動滻では、滻のダイナミックな姿に感動しました。澄んだ空気とたっぷりのマイナスイオンに癒されて、すっかり寒さを忘れてしまうほど素敵な所でした。ぜひ、

林原 福地美樹 愛が深まり 村にに対する

今回の「ふるさと深訪い」とこめぐり第二弾に参加させていたきましたが、今年の三月にこちらに引っ越ししてきたばかりの私にとっては初めて行く場所ばかりで、豊丘村の良い所をたくさん知ることが出来た良い機会となりました。

最初に丁寧に案内して下さった。歴史的な建物や庭園を

林公園(かきっこ公園)では、少し霧がかっていたものの、いいとこ選の第一位にふさわしい景色でした。林公園は今回行った場所の中で私が知っていた唯一の場所だったのでですが私もここから景色を見るのが好きなので、一位に選ばれているというのはとても嬉しいです。

泉龍院では、実物を見ながら丁寧な解説をしていて、わかりやすく、より深く知ることが出来ました。歴史的な建物や庭園を

最後に行つた福島の
ニユースポットでは、坂を
上がつていつた先に見えた
景色が最高で、思わず写真
撮つたのです。歴史的な建物や庭園を
見る貴重な体験が出来てよ

を撮ってしまいました。街や山が一望でき、豊丘の名所としてどんどん有名になつていいのではないかと思いついた。

景色の良い所ばかりだった
ので、また行ってみたいと思っています。場所によつて丁寧な解説もあり、豊丘村に対する愛を感じた素敵
なバスツアーでした。ありがとうございました。

あいだれでいる長野
して下伊那は…。二
年にはリニアに合わ
伊那中心で国体を呼
話も聞くが、こんな
はどうなることやら

林公園（かきっこ公園）で
は、少し霧がかかるついたもの
の、いいとこ十選の第一位
にふさわしい景色でした。林
公園は今回行つた場所の中
で私が知つてゐる唯一の場
所だったので、私もここ
から景色を見るのが好きな
ので、一位に選ばれると
いうのはとても嬉しいです。
泉龍院では、実物を見な
がら、丁寧な解説をしていた
ので、わかりやすく、よ
り深く知ることが出来まし
た。

A group of people, including men and women of various ages, are gathered outdoors in a wooded area. They are looking down at a document or map held by one person. The scene suggests a planning or briefing session in a natural setting.

ふるさとは 「天空の郷」

ました。公民館では、選ばれた景勝地等を多くの人に知つていただけるよう「ふるさと探訪いといこめぐり」を企画し、第二回目の今回は、厳選した景勝地五ヶ所を、村外の参加者も加わつての探査となりました。当日の十一月十七日は早朝から濃い霧が立ちこめる大変なことに、皆さんには大いに堪能できました。最初に訪れたのは壬生沢不動滝。ここをお守りしている壬生沢諏訪神社氏子総代の壬生清司さんから、滝のいわれや松尾多勢子の歌碑についての説明いただきました。清流に漂う冷気は、歴史の重みを感じさせてく

伊那谷を一望できる一大ハノラマに参加者全員が大満足の様子でした。しばしの間、眼下に見える風景や、リニア新幹線のルートの談

福島区では、この「天空の郷」を公園化する計画を進めています。皆さん、是非一度足をお運び下さい。

福島区では、この「天空の郷」を公園化する計画を進めています。皆さん、是非一度足をお運び下さい。

り、睡眠不足になつてゐる。十時に就寝すれば、十分睡眠がとれるはずだが、何故それが出来ないのか?

ネットの書き込みでは、「早く寝りやいいじやん」「ゲーミングの時間減らさなければ問題ない」「親が早起きしての嫌だから学校に意見し

十一月十七日に「ふるさと探訪いいごめぐり」が開催されました。マイクロバスに、村外の方を含め、定員いっぱいの二十五名が乗り込み、王生沢不動滝やかきつ公園(林公園)など、村内の名所を見て回りました。

私たち、普段毎忙の中で、生活に追われておりますと、身近に素晴らしいものがあつても、つい気づかずに入ることが多いと思います。この機会に、身近にある素晴らしいに気づき、それを愛しむならば、その魅力は更に増してきます。

池には、飯伊地方では珍しい「ジユンサイ」が生育しているそうです。探訪の最終地、福島区にある「天空の丘」（仮称）に着いた時には霧もあがり、純白の衣類が霧の中にぼんやりと浮かんだ様は、正に「天空の郷」といったところです。又、この地の上空は航空路となり、昼夜を問わず何機もの飛行機が飛び交い、見動も見直すことを提言したとして行われる社会体育活動として、これは「朝練は睡眠習慣に弊害がある。足を拘束する弊害がある。」とするものだ。二割以上が

すぐ美しいやすばらしが
せいた

われました。虹川大橋、林公園を経て、次に河野の泉龍院を訪ねました。ここでは、同行いたきました竹村元志さんから寺院の説明をし、いたしました。素晴らしい絶景で、さらに夜空を見上げれば満天の星。私が住む本村集落は、この丘の真下にあります。冬季に天竜川を原則禁止とする指針を示す



見学前に入念な事前学習 —壬生沢不動滝入口で

卷之三

義に花が咲きました
この丘から見える夜

長野県教育委員会は年内

吉田 裕之

自分の地域は自分で守る

「さんかくセミナー」と「村づくり研究集会」を合同開催



各地域の取り組みを語り合う中で良き知恵が生まれます

入づくり —すじいやん—

♪ 全国社会教育研究大会 in 三重

を通じ地域を耕す



参加者の笑顔が大会の充実ぶりを物語ります

女性の貢献の重要性

伴野区長

性の村会議員の方々もおられます。村の農業委員にも、女性の方々がおられます。私が理事としてお世話になっている農協でも、やはり女性の理事がおります。

こうした世の中の流れの中で、伴野区にも、ぜひ女性の役員を誕生させたいと考えました。幸い、前区長の福沢さんをはじめ関係者のご尽力があり、本年は二名の女性役員をお願いすることができました。お二人には、現在社会部を担当してもらっております。女性たちの活躍を今後とも応援してまいります。

「男女共同参画」というのを見るのは、将来的には、伴野区でも、社会部にこだわらず、中核的なバスについていたいこともあり得ると思っています。は、必ずしも男女が同じことをするということではないと思います。本日のセミナーの研究目的である、自分たちの地域は自分たちで守る」という点でも、それを実現するには、男性のみが中心になるのではないか、女性が加わること、それぞれの不足する部分が

吹き分けられるようにその一角が乱れ、若武者は何かを突き伏せて悠々と味方の陣に引き返した。

そこで新兵衛は「二番槍」と、駒を乗り出し真一文字に敵に殺到した。

するとあの若武者の前には、戦わずして浮き足立つた敵陣が、新兵衛の前にはびくともしなかった。

新兵衛はその日に限つて、新兵衛はその日に限つて同じ意味を持つもので彼の言うように、この「形」書기는、新兵衛の「形」である。

そこでは、現在社会的に与えられている様な「肩書き」は、新兵衛の「形」である。

新兵衛は、ともすれば突き負けそうになつた。

假段やかぶとを貸すことによって、明日の切車に、皮袋から、元服まもない若者ただけで敵の雜兵は逃げ散つた。

ある時、元服まもない若者は、くだんの服折とかぶとを朝日内に輝かせながら、一気に敵陣に乗り入つた。すると風に吹き飛んでしまつた。

菊池寛の短篇「形」には考えさせられることが多い。

『摂津の國の侍中村新兵衛は槍中村といはれて五畿内中国に知れ渡っていた。』

彼は綾の服折を着て金色のかぶとをかぶり、その姿は輝ばかりで、それを見ただけで敵の雜兵は逃げ散つた。

翌日の戦いに若者は、くだんの服折とかぶとを朝日内に輝かせながら、一気に敵陣に乗り入つた。すると風に吹き飛んでしまつた。

中村の充美についてといふこと

毛 涯 章 平

— 肩書きへの畏れ —

出合い、こぼれ話

草平先生の

